
３C の授業の後は、今年度の授業をどのように高めていくのかを職

員で話し合いました。市教育センターの中島康夫先生にご指導いただ

きながら、今年度の方向を明らかにすることができました。 
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

中島先生には、３年生のみなさんが１年生の時からずっと、２０回
近く授業を見ていただいてきました。それもあって、この３年間で大

きく成長し、よく考え、なかまと主体的に交流できる姿を価値付けて

いただきました。何よりも、中島先生がとても楽しそうに３年生の授
業を参観していらっしゃったことが、印象に残りました…。 


